

**REPÚBLICA DE PANAMÁ**  
**INSTITUTO DE AUDITORES INTERNOS DE PANAMÁ**

**RESOLUCIÓN NÚM. 001-2014**



Por medio de la cual se designa al Magíster Sergio Ng, Presidente Vitalicio del  
Instituto de Auditores Internos de Panamá

La Junta Directiva del Instituto de Auditores Internos de Panamá en uso de sus  
facultades legales

**CONSIDERANDO**

Que en reunión celebrada el 8 de febrero de 2014, se aprobó por unanimidad el calendario de actividades conmemorativas del Décimo Aniversario del Instituto de Auditores Internos de Panamá, fundado el 16 de febrero de 2004.

Que una de las actividades conmemorativas, consiste en un Homenaje a los Ex Presidentes del Instituto de Auditores Internos de Panamá, como reconocimiento a su labor y entrega, a favor de la auditoría interna panameña.

Que la Junta Directiva considera que al homenajear a los Ex Presidentes, es imprescindible rendir especial honor, a la persona de Sergio Ng, fundador y primer Presidente del Instituto de Auditores Internos de Panamá.

Que durante estos diez años, la labor del Magíster Sergio Ng, ha sido reconocida por todas las administraciones del Instituto de Auditores Internos de Panamá, enalteciendo siempre su valioso aporte a la organización.

Que el Magíster Sergio Ng, ejerció el cargo de Presidente del Instituto de Auditores Internos de Panamá, desde su fundación en el año 2004 hasta el año 2009, cuando pudo consolidar la conformación del Instituto, e iniciar la primera transición de mando, demostrando su tesón, voluntad y entrega a la profesión, ubicándose dentro de los ilustres panameños, que con sus actos, cambian la historia del país.

Que el Magíster Sergio Ng, cambió la historia de la auditoría interna en Panamá, al no desmayar en su intento, de construir la organización que hoy todos conocemos, como Instituto de Auditores Internos de Panamá; instancia donde podemos acudir, debatir y compartir, sobre temáticas propias de la profesión, lo que lo convierte en inspiración y modelo a seguir para toda la comunidad de auditores internos de nuestro país.

Que por todo lo anterior la Junta Directiva considera que la labor del Magíster Sergio Ng, merece ser legalmente reconocida, bajo las formalidades correspondientes, por lo que ha decidido designarlo como Presidente Vitalicio del Instituto de Auditores Internos de Panamá.

**RESUELVE**

Designar al Magíster Sergio Ng, Presidente Vitalicio del Instituto de Auditores Internos de Panamá, Título al cual deberemos referirnos y respetar todos los auditores internos de la República de Panamá, en especial los afiliados a nuestra organización.



Dejar constancia que el único panameño autorizado para ostentar el Título de Presidente Vitalicio del Instituto de Auditores Internos de Panamá, es el Magíster Sergio Ng, Título que es intransferible y a perpetuidad, como reconocimiento a su legado en favor del desarrollo de la profesión de la auditoría interna panameña.

Inscribir esta Resolución ante notario público, divulgarla en los medios de comunicación y en la página web del Instituto de Auditores Internos de Panamá.

Enviar copia de esta presente Resolución al Instituto de Auditores Internos Global (The Global Institute of Internal Auditors), como constancia de la designación que trata la misma.

Entregar un original de la presente Resolución, al Magíster Sergio Ng, con los sellos notariales correspondientes, como constancia legal de su designación como Presidente Vitalicio del Instituto de Auditores Internos de Panamá (IIA-Panamá).

Dado en la Ciudad de Panamá, a los 19 días del mes de marzo de 2014.

  
Alvin Alonso Barnett  
Presidente

  
Ilka I. González A.  
Secretaria

Yo, LIC. RAÚL IVÁN CASTILLO SANJUR, Notario Público Tercero del Circuito de Panamá, con Cédula No. 4-157-725.

CERTIFICO:

Que dada la certeza de la identidad de la(s) persona(s) que firma(firmaron) el presente documento su(s) firma(s) es(son) auténtica(s) (Ar1 1736 C.C. Art 835 C.J.)

03 ABR 2014

Panamá, \_\_\_\_\_

Testigos

Testigos

  
LIC. RAÚL IVÁN CASTILLO SANJUR  
Notario Público Tercero

